



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

86 m²

Réf. FROMENTIN-R4-16-06-2024

2 755 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à louer (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** Bail de résidence secondaire ou société uniquement ** Rue Fromentin - Location vide - Au coeur du quartier Pigalle/ Anvers, Paris Seine vous propose de visiter ce magnifique appartement 3 pièces très haut standing en très bon état. Cet appartement d'une surface de 86.5 m² accessible par ascenseur est situé au premier étage d'une copropriété calme, sécurisée et gardiennée. Il comprend une entrée, un double séjour lumineux, une cuisine aménagée et entièrement équipée, deux chambres, une salle de bains, ainsi que des wc. Parfaitement optimisé, ce bien dispose de nombreux rangements. Sa ...

secondary residence or company lease only rue fromentin - empty rental - in the heart of the pigalle/antwerp district, paris seine invites you to visit this magnificent, very high standard 3-room apartment in very good condition. This apartment with a surface area of 86.5 sqm accessible by elevator is located on the first floor of a quiet, secure and guarded condominium. It includes an entrance, a bright double living room, a fitted and fully equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom, as well as toilets. Perfectly optimized, this property has plenty of storage space. Its location and ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE SAINT-HONORÉ

49 Rue Saint-Roch - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

